

# 夢への架け橋

学校通信 文責 工



遥か古代から受け継がれてきた山鹿灯籠まつり。「千人灯籠踊り」では、幾重にも重なる灯の輪が、見る人を幻想的な世界へと誘います。今年は、4年ぶりの通常開催となり、2日間に渡り、「花火大会」、「ステージ等での演舞・演奏」、「奉納灯籠」等に多くの方々が見入っていました。

本校の多くの生徒もまつりに参加し、楽しむ姿を見ることができました。ふるさと山鹿の魅力を改めて感じる機会になったのではないかと思います。

## 受け継がれてきたもの・・・そして新しい文化の創造

盛大な祭りの余韻が残る17日(木)朝、生徒会の呼びかけに、100名を超える生徒がグラウンドに集合しました。こちら4年ぶりに行う地域貢献活動(清掃活動)です。

今年は、自ら希望した有志生徒による活動です。河川敷、イベント広場、歩道を中心に1時間程度のゴミ拾いを行いました。テレビの報道等で「ゴミ拾いはスポーツだ(スポGOMI)」の紹介を見たことがあります。この日も暑さが厳しい日でしたが、熱中症にも十分気をつけ、まさに、「スポーツ」と「社会奉仕活動」の融合を体感する活動となりました。

「ゴミを発見すると嬉しい!でも、本当はゴミなんて無い方がいい・・・」ですね。



山鹿灯籠を盛り上げたいとの思いから、先生方の主体的な参加がありました。



【山鹿中学校HP】

現在、山鹿中学校ホームページをリニューアル中です。見やすいようにデザイン、構成を整え、9月中旬の公開に向け準備を進めています。ご迷惑をおかけしてはいますが、今しばらくお待ちいただきますよう、お願いを申し上げます。